## Les Jardins d'Iroise inaugurent leur extension

**BLAYE.** La maison de retraite des Jardins d'Iroise, entièrement reconstruite, vient d'être inaugurée

a nouvelle structure d'accueil des Jardins d'Iroise de Blaye, qui a été entièrement reconstruite il y a deux ans, a été officiellement inaugurée le 6 février en présence de Benoît Pottier, directeur associé du groupe SMGR Ouest, Antoine Morin, ancien directeur de l'Ehpad de Blaye, Mathilde Guyot, nouvelle directrice, et Denis Baldès, maire de Blaye.

Depuis 2018, le groupe a créé Les Jardins d'Iroise et ses 56 chambres



La directrice, les directeurs et le maire

Photo CCL

et également construit dans la foulée, juste à côté, Iroise Vie, un complexe de résidences pour personnes âgées encore autonomes mais qui peuvent bénéficier de services spécifiques. Pour rompre l'effet pervers du partage de répas induisant un isolement accru, l'établissement propose aujourd'hui un service de trans-

port pour permettre aux personnes de se rendre sur leurs lieux de courses et reprendre un brin de vie sociale. Après les allocutions de tous les intervenants et le traditionnel coupé du ruban d'inauguration, un cocktail déjeunatoire a été servi.